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L’étude pré opérationnelle et l’élaboration de pré programme 

dans la valorisation d’une opération de réhabilitation 
Cas concret : 

« Station thermale à vapeur »Hammam L’knif à Khenchela 
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 Résumé  

      Le Thermalisme demeure une médecine naturelle aux vertus curatives. Il n’est que 

temps de le réhabiliter, le revitaliser et le percevoir sous l’angle du bienfait médical et 

de la considération scientifique. 

      L’objectif de cette mémoire est d’élaborer un pré programme à la prise en compte, dès 

les phases de conception et sur toute la phase pré opérationnelle qui un document de 

clarification à l’usage exclusif de la maîtrise d’ouvrage, le pré programme est tout à la 

fois un condensé et une synthèse des études pré opérationnelles. Il exprime, à l’attention 

de la maîtrise d’ouvrage et de ses partenaires, les grandes lignes de projet, le concept 

spécifique de l’opération. Il affirme l’opportunité de l’opération, sa faisabilité, et en 

formulant ses objectifs, il intègre l’opération dans un projet politique, social, urbain, et 

économique.  

          Mots clés : thermalisme, réhabilitation, études pré opérationnelles, pré programme.  

Summary 

      Cures remains the natural curative medicine. It is high time to rehabilitate, 

revitalize and perceive in terms of medical benefit and scientific consideration. 

      The objective of this thesis is to develop a pre program taking into account, from 

the design phase and throughout the document that a clarification to the exclusive use 

of project management, pre program operational stage is both a summary and 

synthesis of pre operational studies. It expresses, to the attention of the contracting 

authority and its partners, the outline of the project, the specific concept of operations. 

It affirms the appropriateness of the transaction, its feasibility, and formulating goals, 

he joined the operation in political, social project, urban, and economic. 

         Keywords: hydrotherapy, rehabilitation, pre-operational studies, pre program. 
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